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Рассмотрев Ваше обращение от 8 сентября 2017 года относительно 
добавления паспортов Специальных административных регионов Гонконга, 
Макао и Тайваня в список стран с системе электронной визы Кыргызской 
Республики, сообщаем следующее.

В соответствии с законодательством Кыргызской Республики, а также 
международными договорами, участницей которых является Кыргызская 
Республика, вышеуказанные территории признаются Кыргызской 
Республикой как неотъемлемая часть Китайской Народной Республики. В 
этой связи сообщаем, что гражданам КНР обладателям проездных документов 
Гонконга, Макао и Тайваня необходимо указывать «Китай» в 
соответствующем списке стран на сайте электронной визы Кыргызской 
Республики.

И.о. Заместителя директора ДКС Б.Кадыров
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(unofficial translation)

Having considered Your letter from 8th September 2017 on adding Hong 
Kong, Macao Special Administrative Region passports and Taiwan passport to the 
Kyrgyz Republic electronic visa system country list, we inform You the following.

In accordance with legislation of the Kyrgyz Republic, as well as international 
agreements, to which Kyrgyz Republic is a party, the above-mentioned territories 
are recognized by the Kyrgyz Republic as an integral part of the People’s Republic 
of China. In this regard, we inform that citizens of China holders of Hong Kong, 
Macao and Taiwan travel documents should indicate “China” in the list of countries 
on the electronic visa of the Kyrgyz Republic website.


